

J'avais toujours connu LUU; il était surveillant au lycée, et très discret. Peut-être certains d'entre vous, surtout les pensionnaires, connaissaient-ils sa vie, son histoire, mais je m'aperçois maintenant que moi, je ne connaissais rien de lui !

Et cette année là, nous l'avons retrouvé en classe avec nous.

Il devait participer au voyage vers Joeuf et il était comme nous tous présent devant le lycée au rendez-vous du car.

Et là, je me souviens d'avoir découvert quelqu'un d'autre : il était volubile, il passait d'un groupe à l'autre : c'était visiblement un très grand moment pour lui !

Il n'avait bien sûr pas oublié ses responsabilités de surveillant et il secondait efficacement Gérard Mathieu dans l'organisation du départ : soucieux de n'oublier personne, il est même remonté au dortoir afin de vérifier au dernier moment qu'aucune grasse matinée n'était programmée ce jour là !

Il faisait encore nuit quand le car est parti... est chacun a entamé une petite fin de nuit ... en attendant mieux !

Bien sûr, à la première halte, Gérard Mathieu, en accompagnateur consciencieux, a vérifié son effectif : PANIQUE !

Il manquait l'un d'entre nous !

Nous avons oublié LUU !